



Môtier - Vully

Cultes à Môtier

Dimanche 2 juin, 10h

culte avec sainte cène préparé par Francesca Farrow

Dimanche 9 juin, 10h

Pentecôte

culte de confirmation avec sainte cène préparé par Martin Nousis, Antonin Lederrey et les catéchumènes

Dimanche 16 juin, 10h,

culte de confirmation avec sainte cène préparé par Martin Nousis, Antonin Lederrey et les catéchumènes

Dimanche 23 juin, 10h,

culte préparé par Francesca Farrow

Dimanche 30 juin, 10h,

culte préparé par Martin Nousis, avec la participation du Vully Gospel.

Cultes à Sugiez

Jeudi 6 juin, 10h au home,

culte préparé par Francesca Farrow

Jeudi 27 juin, 10h au home,

culte préparé par Francesca Farrow

Voici le temps de la confirmation

Ils s'appellent Anne-Lucie Chautems, Jean-Yves Degoumois, Kevin Derron, Maélie Linder, Mylène Misteli, Naomi Pantillon, Loris Pellaton, Erik Presoli, Oxalis Ruch, Justine Stämpfli, David Tschan, Thoma Brunetti, Corentin Pellet, Alan Stoll, Elena Susset, Thomas Uehlinger, et Anastasia Bischof.

La plupart ont été baptisés jeunes, ont suivi le catéchisme depuis l'enfance. Plusieurs ont fait les camps d'été de la paroisse. Puis au CO ils ont suivi trois dernières années de catéchisme, en ont vécu les retraites et ont cheminé avec cette question: qu'est-ce que cela veut dire d'être chrétien aujourd'hui?

À Pentecôte, le 9 juin pour les garçons, et le 16 pour les filles, l'Église leur dira: «Vous êtes adulte. Vous avez vécu jusque-là en recevant l'enseignement religieux qu'ont choisi pour vous vos parents. Vous êtes maintenant responsables de votre foi devant Dieu et devant les hommes. En tant que personnes libres et instruites, voulez-vous confirmer votre baptême?»

Tous se sont posés la question. Certains désirent confirmer, pour d'autres cela n'a pas de sens aujourd'hui, mais ils savent que la porte restera toujours ouverte.

Soyez chacune et chacun les bienvenus à ce culte, pour les accompagner dans ce moment important pour eux et pour la vie de l'Église. Et c'est bien sûr un temps de fête pour célébrer ensemble Pentecôte, et souhaiter à cette jeunesse de recevoir et vivre avec ce cadeau si particulier: le Saint-Esprit.



MÉDITATION - UN MOT POUR NOTRE TEMPS: LE DIALOGUE

«On ne se rend pas compte à quel point on vit dans une bulle», voilà ce que me confiait un paroissien qui a beaucoup voyagé dans des pays en développement. Cette bulle, il la voyait surtout dans le fait d'avoir des journaux d'opinion qui peuvent critiquer et s'opposer au gouvernement – un privilège inestimable. Pouvoir dire son désaccord, c'est même la condition pour qu'il y ait un dialogue.

À plusieurs moments dans la Bible l'homme peut dire son désaccord à Dieu. Abraham a négocié avec Dieu pour qu'il ne détruise pas Sodome - Moïse s'oppose à Dieu qui veut abandonner le peuple pour refaire une nouvelle alliance avec seulement sa famille. Sans parler des plaintes de Job contre ce qu'il perçoit comme l'injustice de Dieu, de l'opposition entre les lettres de Jacques et de Paul sur l'importance des bonnes actions, du fait qu'il a fallu 4 Évangiles différents pour raconter la vie de Jésus, ou que la Bible s'ouvre sur deux récits de création différents qui se suivent...

La Bible est un livre de Dialogue!

Dialogue entre Dieu et les humains – dialogue entre les humains. Un dialogue auquel nous sommes invités à participer. Discuter avec Dieu – et avec les femmes et les hommes qui cherchent Dieu. Parler, écouter, questionner, résister ou se laisser convaincre. Voilà à quoi la Bible nous invite. Alors de même que nous avons besoin de redécouvrir le privilège de vivre dans une nation qui permet le dialogue – de même nous devrions redécouvrir le privilège d'être appelés à dialoguer avec Dieu.

Martin



Entrer en dialogue

Pour faire suite à la méditation ci-dessus, et pour donner la parole aux paroissiens, j'aimerais proposer à ceux qui le veulent d'entrer en dialogue. Un thème vous passionne? Une question vous travaille? Invitez-moi et parlons-en! Prenons une ou deux heures pour discuter ensemble, et éventuellement, si le cœur vous en dit, partager le fruit de la discussion sous forme de méditation pour un culte ou pour le journal paroissial...

Si vous voulez m'inviter, appelez moi au 076 329 05 43, ou envoyez moi un mail à martin.nouis@ref-fr.ch

Martin

Rencontres et événements

Samedi 1^{er} juin, 13h30

mariage de Caoline Schibler et Tobias Imwinkelried de Zürich

Mardi 4 juin, 9h15

à la petite chapelle. Rencontre du groupe de lecture de la Bible ... «En avant dans le livre de l'Apocalypse». Bienvenue à tous

Mercredi 5 juin, 20h

à la maison de paroisse, répétition du groupe Vully Gospel

Vendredi 7 juin, 10h30

chez Liliane Himbaza, rencontre du groupe «la prière des mamans»

Lundi de Pentecôte, 10 juin

plage de Nant, ouverture de la saison pour Oxygène

Mardi 11 juin, dès 9h

à la petite chapelle. Petit déjeuner ouvert à tous accompagné d'une tartine méditative. Merci de vous inscrire auprès d'Elisabeth Sieber jusqu'au vendredi 7 juin, 079 281 21 02

Mercredi 12 juin, 19h

à la maison de paroisse, séance du conseil de paroisse

Lundi 17 juin, 20h

à la maison de paroisse, souper – échange «Vully Aujourd'hui»

Mercredi 19 juin, à 20h

répétition du Vully Gospel à la maison de paroisse

Dimanche 23 juin, 17h,

à l'église, Éveil à la foi pour les petits enfants et leurs parents

PERMANENCES - EN CAS D'URGENCE

Du 1^{er} au 14 juin, veuillez faire appel à notre pasteur Monsieur Martin Nouis, 076 329 05 43

Du 15 au 30 juin, veuillez faire appel à notre diacre Madame Francesca Farrow 076 490 68 35